
CÂMARA MUNICIPAL DE CAXIAS DO SUL

A vereadora que o presente subscreve, observadas as normas regimentais, vem por meio
deste, solicitar informações ao poder Executivo Municipal referente a manutenção do
atendimento prestado pelo Programa Mais Médicos. 

Posta a preocupação desta vereadora com o tema, solicito a aprovação das senhoras e
senhores vereadores do presente pedido de informações.

 
1 - Qual é o número de usuários que hoje é atendida pelos médicos do programa Mais

Médicos? E em quais bairros?
 
2 - Com o término do programa, qual será estratégia do município para suprir os

atendimentos hoje feitos pelos médicos do programa?
 
3 - A Secretaria Municipal de Saúde estuda contratar os médicos que hoje atendem via

Programa Mais Médicos, para dar continuidade ao atendimento nas Unidades Básicas de Saúde?
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APROVADO POR
UNANIMIDADE NA SESSÃO

DE:

09/05/2019

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras e Senhores Vereadores,

Solicita informações ao poder Executivo
Municipal referente a manutenção do
atendimento prestado pelo Programa Mais
Médicos.

Caxias do Sul, 30 de Abril de 2019; 144° anos de Colonização e 129° anos de Emancipação
Política.

PEDIDO DE INFORMAÇÕES AO PREFEITO (Art. 176, III)
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